

Maman a déposé son attestation de déplacement dérogatoire sur la table. Elle rentrait de son heure de footing autorisée. Elle a aussitôt raconté ce qu'elle avait vu dans la vallée de l'amitié.

Nous étions tous les deux à l'écouter, mon grand frère et moi. J'étais sur le canapé, à digérer mon énième plat de pâtes du déjeuner ; je regardais Lumni, un cours sur la mer, que je n'avais pas vue depuis un mois. Mon frère travaillait sur l'ordinateur : il essayait de se connecter à Pronote.

« En descendant le chemin de Fortune, à tout juste un kilomètre de la maison, j'ai vu un chiot golden, tapi près du muret de l'ancien lavoir. Son maître discutait avec une voisine, en respectant les gestes barrières. Ce jeune chien avait encore une démarche pataude et était fatigué par ses nombreuses promenades quotidiennes. Il épiait un rouge-gorge, posé sur le muret d'en face.

En approchant le lavoir, le bruit de mes pas a effrayé l'oiseau qui s'est aussitôt envolé, au moment où le chiot a sauté. Le pauvre animal s'est retrouvé à l'eau ! »

Nous avons ri, tellement ri que nos ventres nous faisaient mal !

Maman a de nouveau raconté son histoire, le soir, pendant l'apéritif en appel vidéo, devenu le nouveau rendez-vous quotidien avec notre famille et nos amis.